

NP 16 / 24 Federación Insular de Automovilismo de La Palma  
Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo La Palma'

## El 'Cielo de La Palma' acoge la segunda cita del Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo La Palma'

24/5/2024

**Después de la Subida San Isidro, celebrada hace un mes, llega el primer ralliesprint de la temporada y con él unos importantes puntos en juego. La cita de San Andrés y Sauces reúne a un total de nueve equipos, una cifra más que interesante ahora que la temporada empieza a tomar forma.**

Con el Ralliesprint Cielo de La Palma la temporada de rallies echa a andar en la Isla Bonita. La edición número dieciséis de esta prueba con base en San Andrés y Sauces será protagonista en los primeros compases del Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo La Palma'.

Si hace un mes, con motivo de la Subida San Isidro celebrada en Breña Alta, arrancó el certamen promocional que organiza la Federación Insular de Automovilismo de La Palma (FIALP), ahora le toca el turno al XVI Ralliesprint Cielo de La Palma, una cita que ofrece unos jugosos puntos.

Un total de nueve equipos se darán cita en el recorrido de San Andrés y Sauces. Alexis Rodríguez y Roberto Martín intentarán mantener su liderato al volante de un Honda Civic EG6, mientras que José Armendariz-David Hernández intentarán reducir distancias al volante de su Citroën Saxo VTS.

Mónica Brito, en el Ralliesprint Cielo de La Palma acompañada por Enrique Bautista, buscará mantenerse en plaza de podio, al mismo tiempo que defenderá, con un Citroën C2, su trono en el apartado Junior. Un apartado Junior que tendrá un peso importante en esta segunda cita del año, no en vano, dos tercios de los inscritos figurarán también en este apartado.

Kevin Martín-Ruymán Barreto, cuartos en la provisional, estarán con un Peugeot 106, una máquina con la que mantendrán un bonito pulso para acceder a plaza de podio, objetivo que tienen a sólo dos puntos.

Por otro lado, Adrián Pérez-Fátima Toledo (Ford Fiesta XR2i), Edgar Acosta-Valeria Arrocha (Citroën Saxo VTS), Roberto García-Cristina Sánchez (Honda Civic), Iván Galván-Omar Ferraz (Renault Clio) y Janet Antúnez-Yael Cáceres (Nissan Micra), partirán con el objetivo de sumar los primeros puntos del curso 2024.

Los participantes del Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo La Palma', al abrigo del XVI Ralliesprint Cielo de La Palma, disputarán este fin de semana un total de seis tramos cronometrados. Los dos primeros serán en la noche del viernes 24 de mayo, dejando los cuatro siguientes para la etapa del sábado.